
Der Jugendhilfeausschuss nimmt den Bericht der Verwaltung über die Sitzung vom 
08.09.2016 zur Kenntnis.  
 
Auf Nachfrage von Frau Wieja teilt Frau Roder mit, dass das Betreuungsangebot für 
Flüchtlingskinder gestartet ist und dass inzwischen auch der Förderbescheid hinsichtlich 
der Gewährung der Landeszuschüsse vorliegt.  
 
Weiter führt sie aus, dass das Angebot derzeit nicht ausgelastet ist und dass in diesem 
Zusammenhang nochmals Informationen über das Angebot für Flüchtlingskinder 
notwendig sein wird.  


